

Nachruf Polizeikommissar Peter Heister

Am Sonntag, dem 26. Februar 2012, verstarb der Polizeikommissar Peter Heister im Alter von 51 Jahren. Peter Heister war alleinstehend.

Er wurde von seiner Schwester verstorben in seiner Wohnung in Issum – Sevelen aufgefunden.



Nach Abschluss seiner Ausbildung in der BPH I in Selm begann er seinen Polizeidienst 1981 bei der damaligen Polizeidirektion Mülheim an der Ruhr. Innerhalb der Behörde wurde er in mehreren operativen Organisationseinheiten verwendet. Hierzu zählten insbesondere der Einsatzzug und verschiedene Dienstgruppen. Ebenso erinnern wir uns an seine sportlichen Leistungen für die Fußballbehördenmannschaft des PP Mülheim an der Ruhr in jüngeren Jahren.

Nach vielen Reformen innerhalb der Behörde versah er seit Februar 2010 seinen Dienst beim BSD in der PI 4 Mülheim an der Ruhr des Polizeipräsidiums Essen.

In seinem Heimatort war er engagiert in verschiedenen Vereinen, in denen er auch dort durch sein plötzliches Ableben eine schmerzliche Lücke hinterlässt.

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.

Wir werden Peter Heister in guter kollegialer Erinnerung behalten.

Mülheim an der Ruhr, Februar 2012